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Protokoll  

Jahreshauptversammlung, 28.02.2020 
 

Vorsitz:  Kay Lange 

Protokoll: Nina Sörnsen 

Beginn:  19.07 Uhr. Unterbrechung (Essen) 20:28 Uhr - 21:16 Uhr 

Ende:  21:47 Uhr 

 

   

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• Kay begrüßt alle freundlich 

• Es sind 18 Anwesende, 15 Mitglieder, 3 Nichtmitglieder. Siehe Anwesenheitsliste.  

• Die Versammlung ist beschlussfähig und Kay eröffnet die Sitzung 

 

 

2. Bericht Vorstand 

Vorsitzender:  

• Die üblichen Vorstandssitzungen haben stattgefunden 

• Homepage wurde überarbeitet 

• Veränderung der Kostenstrukturen  

• Vereins-Netzwerk gepflegt 

• Gespräche mit Landes- und Bundesverband. Großes Thema die WM 2019 und die Gelder. Der 

Vorstand des Bundesverbandes wurde nicht entlastet. Dadurch können höhere Kosten für die 

untergeordneten Vereine entstehen. Beiträge könnten bis zu 10% angehoben werden. Der IPZV Nord 

hat einen deutlichen Mitgliederrückgang. Knapp 80 Mitglieder weniger, was deutlich gegen den 

Trend im Bundesvergleich liegt. 

 

Geschäftsführung: 

• Die aktuelle Mitgliederzahl liegt bei 138. 16 männliche und 122 weibliche Mitglieder. 

2019 gab es 9 Austritte (darunter eine Familie mit 4 Kindern) und 4 neue Mitglieder.  

• Wir waren bei der Einweihung der Skyttehus Ovalbahn vertreten, haben Grüße von unserem Verein 

überbracht und auch aktiv teilgenommen (Biertölt      )  

• Kurzer Bericht über den wunderbaren Weihnachtsritt in Frøslev mit 9 Teilnehmern 

 

Kassenbericht: 

• Mona erläutert die Ein- und Ausgaben (siehe Anlage) 

• Einsparungen da Starmoney gekündigt wurde und die Mitgliedschaft im KSV NF gekündigt wird 

• Die Beiträge für 2019 wurden erst Ende 2019 eingezogen 

• Mona hat die Mitgliederliste aktualisiert und sämtliche Kontodaten eingepflegt 

 

Sportreferentin: 

• Nina berichtet für Anna-Lena vom Yvonne Kurs Ende September 2019 und kündigt den nächsten 

Kurs im März 2020 an. Beide waren/sind ausgebucht. 

 

Jugendreferentin: 

• Mail zu Sportangeboten und Fortbildungen an die Jugendlichen verschickt  

• Catrin resümiert über ihre vier Amtsjahre  

• 2019 hatte sie wenig Kapazitäten für den Verein. Ihre Kinder reiten nicht mehr und sie möchte das 

Ressort in neue Hände abgeben. 

 

Freizeit: 

• Johanna berichtet für Katharina: Katharina hat einen Vortrag zum Thema Sandkolik gehalten und 

bietet an in diesem Jahr wieder einen Vortrag zu halten 

• Das Seminar Anatomie für Islandpferde hat leider nicht stattgefunden, soll in diesem Jahr erneut 

angeboten werden 

• Ein Reitkurs ist in Planung, Katharina hat Kontakt zu einigen Trainern, ein Termin steht noch nicht fest. 
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Pressereferentin: 

• Johanna ist nun seit einem Jahr im Amt.  

• Sie war bei fünf Stammtischen 

• Pflegt Homepage und Facebook 

• Erstellte und versendete das Töltgeflüster 

• Ab 2020 wird es das Töltgeflüster per Email geben, nur zu Weihnachten per Post 

 

 

3. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes 

• Jan und Regina Wulff haben die Kasse geprüft. Sie ist in einem ordentlichen Zustand. Regina bittet 

um Entlastung des Kassenwarts und um Entlastung des Vorstands. Beides wird mehrheitlich 

beschlossen. 

• Jan und Regina möchten die Kasse im nächsten Jahr nicht mehr prüfen. 

 

 

4. Neuwahlen 

• Wahlvorstand Magret Skopnik und Regina Wulff. Protokoll siehe Anhang 

• 1. Vorsitzender: Kay tritt nicht wieder an. Für den Posten bewirbt sich Brigitta (Gitta) Deutschmann. 

Da sie nicht anwesend ist, wird sie per Fotos und Lebenslauf vorgestellt. Eine Vollmacht liegt vor. Da 

sich kein anderer zur Wahl stellt wird Gitta vorgeschlagen. Gewählt wird per Handzeichen. 

Wahlergebnis: 13 dafür, 2 Enthaltungen. Kay liest Gittas Vollmacht vor, Gitta nimmt die Wahl an. 

• Jugendreferentin:   Vorschlag Jörn, er lehnt ab. Keiner stellt sich zur Wahl, Stelle vakant 

• Freizeitreferentin:  Katharina lässt sich wiederwählen  Wahl: einstimmig, Katharina nimmt die 

Wahl an 

• Magret Skopnik schlägt vor zwei Kassenprüfer zu wählen. Jörn Burfeind und Margrit Schoo stellen 

sich zur Wahl. Bei beiden 14 dafür und 1 enthalten 

• Kay entlastet den Wahlvorstand und bittet die Sitzung weiter leiten zu dürfen da die Nachfolgerin 

nicht anwesend ist. 

 

 

5. Weitere Anträge 

• Jörn berichtet zu den Grenzritten anlässlich des 100 jährigen Grenzjubiläums der deutsch-dänischen 

Grenze in der Hauptfestwoche vom 6. -12.7.2020. Er organisiert die ersten beiden Ritte. Im 

Dannewerkmuseum wird in diesem Rahmen ein Tag des Islandpferdes stattfinden. Jörn beantwortet 

alle Fragen rund um die Ritte. Die Presse ist involviert. Jeder Ritt kostet 20€ inkl. Picknick. Anmeldung 

über www.sporti.dk 

• 2021 wird es wieder einen Stafettenritt durch Schleswig-Holstein zur WM in Dänemark geben. Jörns 

Anliegen ist es, für die Organisation und Durchführung ein Stafettenritt-Team zu bilden.  

 

6. Sonstiges 

• Werbung: Werbebanner aus Plane und evtl. eine/mehrere Fahnen (zum Reiten) werden in Auftrag 

gegeben.  

• Sponsoring auf der Webseite durch Verlinkung von Dienstleistungen etc. von Mitgliedern 

• neue Aufkleber mit aktuellem Logo werden gedruckt 

• Werbung für den Verein im Hestur und DIP 

• Dank an Kay und Catrin für ihre Vorstandsarbeit 

Termine: 

• siehe Anhang „Pinnwand“ 

  

   
  

  

 

 

(1. Vorsitzende)      (Geschäftsführerin)  


